

JUSTICE

La photjournaliste Camille Lepage était tuée en Centrafrique il y a 7 ans

Le 12 mai 2014, la photjournaliste angevine Camille Lepage a été tuée en Centrafrique. Elle était âgée de 26 ans. Depuis, l'enquête judiciaire piétine. « *Il n'y a rien de nouveau depuis un an* », témoigne sa mère Maryvonne Lepage. « *On rencontre des difficultés avec les autorités centrafricaines dans un climat très tendu, avec des conflits continus et fortement armés depuis plus de six mois, consécutifs en partie à la période électorale de fin d'année.* »

Dans un tweet, Reporter sans frontière « *renouvelle sa demande aux autorités françaises et centrafricaines de mettre en œuvre tous les moyens nécessaires pour établir les circonstances, le mobile et les responsabilités dans la mort de cette journaliste* ».

Camille faisait son travail de photjournaliste quand elle a été assassinée lors d'une embuscade, dans l'Ouest de la Centrafrique, près de la frontière camerounaise. Elle accompagnait des Anti-bala-



L'Angevine Camille Lepage, photographiée en 2013 en Centrafrique.

PHOTO : WILLIAM DANIELS

ka.

« *Nous demandons que les autorités françaises envoient des enquêteurs sur le lieu de l'embuscade : ce qui n'a jamais été fait* », ajoute Maryvonne Lepage, fondatrice de l'association « *Camille Lepage on est ensemble* ».